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①

② ロータリーのマジック体験談募集

③ 国際奉仕・ロータリー財団部門合同セミナーご案内

④
⑤

2・三郷市内・他クラブ・その他からの報告

● 「環境ポスターコンクール」ご協賛事業所の PR 展示ブースについ

3・我がクラブからの報告
来週13日例会は夏休みにつき休会です。

１・ガバナー事務所からの報告

２０２４‐２５年度

　　1532回例会　　　　幹事報告　　　    　　幹事　加藤英泉

8月6日　　                    　会  長　挨　拶　   　　　　　　谷津茂男

7/30　親睦例会　亀有「いちふじ」・8/6　1532回例会

三郷中央ロータリークラブ

案内

登録料25,000円/一人

日時：2024年9月13日（金）登録開始13：00　　開会点鐘13:30　　閉会点鐘16:30　対象者
：　2024-25年度　クラブ会長および（国際奉仕・ロータリー財団）各委員長欠席の場合は代理
の方の出席をお願いいたします。　　場所：大宮ソニックシティ　４階市民ホール　締め切り
2024年8月20日
世界ポリオデー フォトコンテスト撮影ご協力のお願い

財団室NEWS 2024年8月号　　ラインにて配信

第16回ロータリー日韓親善会議のご案内　　　　　　　　　回覧

日　　　時：　2024年10月24日（木）・25日（金）
会　　　場：　K－ホテル　良才（ヤンジェ）ソウル

皆さんこんにちは。今年の夏の暑さは去年に負けないくらいですが、皆さん健康には十分をつけてください。
あまりに暑くて犬と旅行に行けないので先日の土日は趣味の包丁研ぎしていました。皆さんの家ではステンレ
スと鋼のどちらの包丁を使用していますか？包丁の特徴としてステンレスは錆にくいけど、刃持ちはは悪く、
鋼は錆びやすく手入れが大変だけど切れが良いですね。鋼は硬いので先端を薄く研いでも刃持ちが良いので

す。先端が薄ければ刺身を切った時でも細胞をつぶさずにすむので、美味しい刺身になります。ステンレスは
柔らかいので薄く研ぐと最初は切れが良いけど先端が早く丸まってしまい切れ味がおちます。

国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック

米国ペンシルバニア州

週　報
会長：谷津茂男　幹事：加藤英泉

RI第2770地区　岡村睦美ガバナー　「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」
谷津茂男　会長方針「会員を増やし、楽しく、仲良く、ロータリー活動を！」



 　　　　　　　　　　出席報告　　　　　　　　　　　　　　出席委員　　　　　田中欣一

尾上良明

　　     例会数　　　       例会日 　 　 　会員数 　   　出席数　　  欠席数　　 　 免除　    　 M U 　　  　出席率

    　第1532回       　08月06日　　  　 16名 　　   　14名　　     02名 　  　 0名 　　  　 -名 　　  　87.50％

　    第1531回 　      07月30日　  　　 16名 　　   　10名　　     06名 　　　 2名 　　  　 -名 　　  　71.42％

　    第1530回       　07月23日　  　　 16名 　　   　12名　　     04名 　  　 2名 　　  　 -名 　　  　85.71％

浅賀紀一

野口光文

暑過ぎて頭の中が真っ白で書きたいことが思いつきませんでした。ごめんなさい。

暑い日が続いています。お元気ですか。私は無理をしないよう熱中症対策をしています。

加藤英泉

濱田一夫

清水浩子

その他ニコニコ協力者　　　片野秀臣

田中欣一
濱田ガバナー補佐、昼の三郷クラブの公式訪問お疲れ様でした。体調に留意していただ
き、1年間ご指導宜しくお願い致します。

体重は８1㎏で増減なし、寸法は減ってきたので引き続き頑張ります。ゴルフは好調です。

篠田和男
昨日の日経平均はブラックマンデーを超える4500円近い下げで終わりました。かなりの評
価損が出ているので早く戻ってほしいものです。

牛尾克己
事務所の暑気払いで三郷中央RCがかって利用した新松戸のフレンチに行きました。ワイン
がおいしかったです。暑い日々が続きます。皆様ご自愛ください。

先週の親睦例会は出たかったですが、残念です。暑さは続き、株価は乱高下、挙句、妹は
交通事故にあうし、落ち着きません。自転車乗るならヘルメット着用は絶対必要です。

市川文雄
ここのところ、暴飲暴食しておりますが体重が増しません76㎏で落ち着いております。これからは
アイスクリームを少し減らしたいと思います。体重の目標はありませんがお腹をへこましていきた
いと思います。

見付春雄
毎日暑い日が続きます。お盆休みまであと4日倒れないように頑張ろう、そんなこと言いな
がら頑張っています。

災害級の暑さが続いています。脱水症状、熱中症にはくれぐれも気を付けてお過ごしくだ
さい。油断大敵です！

亀有「いちふじ」での
親睦例会美味しい料理
とお酒で楽しいひと時

を過ごしました。

谷津茂男
先週は親睦委員長の篠田さんのご紹介で久しぶりに新子を食べることができてすごく嬉しかったで
す。次回も期待しているのでよろしくお願いします。

第1532回例会　8/6 　  ●ニコニコボックス発表　合計15,000円　　 累計96,000円

本日昼、初めてのガバナー公式訪問お供してきました。クラブは三郷RCです。最初は少し
緊張しましたが、無事に終了しました。

宮田　博 今年の暑さは異常ですね。仕事が全然進みません。無事にお盆が迎えられるか心配です。
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